Wandertag am Freitag, 23.06.2023

Los ging es um 8 Uhr morgens mit dem Lied "Wir wandern", das alle Klassen der Teckschule gemeinsam im Schulhof sangen. Das sorgte gleich zu Beginn für gute Stimmung unter den Kindern!

Die Klassen 1a und 3a waren an diesem Tag gemeinsam unterwegs. Ihr Weg führte sie zunächst zum Spielplatz entlang des "Roten Weges". Viele Kinder waren begeistert von der Seilbahn und auch die Erstklässler wagten, unterstützt von ihren Paten, immer schnellere Fahrten. Auch die Klettergeräte und das Piratenschiff lagen ebenso hoch im Kurs wie das Trampolin.





Die weitere Wanderstrecke verlief hinauf zur Realschule am Katzenstein und weiter über die Felder bis zum Sportgelände auf dem Kehlenberg.

Kurz bevor die Gruppe dort ankam, machte sie eine tolle Entdeckung: Ein riesiger Hirschkäfer krabbelte gemütlich über den Weg!



Auf dem Kehlenberg trafen alle Klassen wieder zusammen. Dort waren bereits allerlei Spielgeräte vorbereitet und ein kleiner Imbiss des Fördervereins wartete auch auf die hungrigen Wanderer.

In einer langen "Teckschulschlange" wanderte die gesamte Teckschule schließlich wieder hinunter zur Teckschule.

Ein gelungener Tag!